



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 201
20 de abril de 2016**

Feria Agropecuaria de la Facultad de Veterinaria tuvo gran acogida

La Feria Agropecuaria contó con la participación de autoridades y estudiantes de la Facultad. Este espacio permitió mostrar varios de los productos elaborados en la planta del Centro Experimental Docente de Uyumbicho. La oferta contó con una gama de productos lácteos y avícolas como: queso, yogurt, majar de leche, huevos y carne de codorniz, así como para el cuidado de mascotas.

Byron Jaramillo, administrador del Centro, dijo que estas actividades sirven para generar vínculos con empresas privadas como Ecuaquímica y contribuyen a cumplir una misión ideal para la educación.

Karen Gardanes, estudiante de Veterinaria, enfatizó que este tipo de proyectos permiten mejorar el desempeño de los estudiantes, además de generar recursos para la Facultad. "Tenemos productos innovadores como la carne de codorniz y que además son económicos". Otra de las novedades que destacó la estudiante fue la línea para el cuidado de mascotas.

Francisco De la Cueva, Subdecano de la Facultad de Veterinaria, agradeció la participación de los estudiantes, del Gobierno Parroquial de Papallacta, al Centro Experimental de Uyumbicho, así como a las empresas Ecuaquímica e Indupar. También felicitó a los estudiantes por la participación en el proyecto. **A.B**

